

Sinergitas TNI-Polri di Candirotto Semakin Solid

Agung widodo - TEMANGGUNG.KLIKINDONESIA.ID

Jan 24, 2025 - 13:35



TEMANGGUNG – Sebuah pemandangan penuh keakraban terlihat di Koramil 05 Candirotto. Wakapolsek Candirotto, Iptu Teguh Sahono, mewakili Kapolsek Candirotto AKP Edi Santoso, melakukan kunjungan ke Koramil 05 Candirotto yang disambut hangat oleh Danramil, Lettu Inf Triadji, dan jajarannya. Jumat (24/01/2025).

Image not found or type unknown



Kegiatan anjongsana ini merupakan upaya nyata memperkuat sinergitas antara TNI dan Polri dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kecamatan Candirot. Dengan suasana santai namun sarat makna, kedua institusi membahas langkah strategis bersama untuk menghadapi berbagai tantangan keamanan yang semakin kompleks di masyarakat.

"Sinergitas ini bukan sekadar formalitas, tetapi wujud nyata dari kebersamaan kami dalam menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat," ujar Iptu Teguh Sahono. Ia menegaskan bahwa arahan dari Kapolres Temanggung adalah untuk terus memupuk soliditas TNI-Polri demi keutuhan NKRI.

Lettu Inf Triadji, dalam sambutannya, mengapresiasi kunjungan tersebut. "Kami siap mendukung setiap program POLRI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini. Kunjungan ini adalah bukti nyata bahwa TNI dan Polri berjalan beriringan," tegasnya.

Selain mempererat hubungan, pertemuan ini juga menjadi ajang diskusi terkait isu-isu aktual yang berkembang di tengah masyarakat, seperti peningkatan kejahatan, potensi konflik sosial, dan strategi penanganan. Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang turut hadir menunjukkan kekompakan mereka, saling

berbagi cerita dan canda yang semakin menguatkan hubungan antar anggota.

Image not found or type unknown



Kegiatan ini ditutup dengan simbol kebersamaan antara personel TNI dan Polri. Senyuman, jabat tangan erat, dan semangat kebersamaan menjadi bukti bahwa Candirototo aman di tangan mereka. "Harapan kami, sinergitas ini terus terjaga demi memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat," pungkas Lettu Inf Triadji.

Dengan sinergi yang semakin kuat, masyarakat Candirototo dapat merasa lebih tenang dan percaya bahwa TNI-Polri akan terus hadir menjaga keamanan dan ketertiban di tengah-tengah mereka.